審議会等の会議の記録

会議の名称	伊勢崎市安心安全まちづくり市民協議会(書面開催)
開催日時	令和5年11月1日(水)~令和5年11月17日(金)
開催場所	_
出席者氏名	中西会長、矢内副会長、森村委員、宮澤委員、三上委員、今泉委員、小暮委員、武井委員、峯岸委員、栗田委員、髙橋委員、大沢委員、水科委員、飯塚委員、井田委員、中田委員、岩田委員、高橋委員、池田委員
傍 聴 人 数	_
会 議 の 議 題	報告事項 伊勢崎市安心安全まちづくり行動計画の進捗状況について
会議資料の内容	安心安全まちづくり施策・事業実施状況について
会議における議事の経過及び発言の要旨	伊勢崎市安心安全まちづくり行動計画の進捗状況報告のみのため、各委員に施策・事業実施状況を文書にて送付しました。委員からのご意見及び事務局からの回答は下記のとおりです。 委員:高齢者の特殊詐欺被害の防止について、引続きご尽力願えるよう、お願いします。 事務局:引き続き詐欺被害防止の啓発活動及び防犯情報の発信に努めてまいります。 委員:実施状況欄に、活動時に発生した問題事例の報告も記載して頂きたい。今後の方針等欄に、問題事例の解決方法(事業例通学路安全月間は記載済み)と、更なる安心安全まちづくりを進めて行く為の新規活動計画案等が有れば事業例毎に記載してください。

事務局:事業実施により、問題や課題が発生したものについては、解 決方法と合わせて、順次ご報告させて頂き、ご意見を頂きた いと存じます。また、新規活動計画があった際には新たに事 業実施状況シートを作成し、報告いたします。

委 員:令和5年の認知件数・検挙件数・検挙人員共に例年よりも増加している理由を教えてください。

事務局:令和5年5月8日より新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行した後、行動制限がなくなったことに伴い、人的流動がコロナ以前同様活発となり、自転車盗や車上ねらい等が増加したことが原因の一つだと考えられます。

委員:安心安全パトロール車による防犯広報活動は家庭にいる人の 多い時間帯、休日等の巡回も望みます。

事務局:安心安全パトロール車の運行については各地区の安心安全パトロール協議会により決定しているため、可能な範囲でパトロール日程が増加するよう検討していきます。

委員:防犯灯、防犯カメラの設置場所は環境変化に応じての見直し はありますか。

事務局:道路拡幅や区画整理により機器が設置されている電柱が撤去となる際には、その都度別の電柱へ移設をしています。また、必要箇所については毎年度予算の範囲内で防犯灯、防犯カメラ共に増設を行っており、さらに防犯カメラについては伊勢崎警察署と協議の上、設置場所を検討しております。

委員:妻が伊勢崎駅を通勤で利用していますが、夕方頃は若者(少しヤンチャ風)がベンチにたまっていることがよくあったとのこと。最近はその若者を見なくなったようで、パトロール等の効果があったのかなと思いました。伊勢崎駅には防犯ステーションは設置しないのでしょうか。

事務局:伊勢崎駅前には交番があることから、現時点では伊勢崎駅に 防犯ステーション設置の予定はありません。

委員:娘が伊勢崎駅近くの「あかいしこども園」に通っています。近くには第一幼稚園と北小学校があります。妻が娘を送迎する際は自転車か徒歩ですが、30km規制の道路もスピードを出している車が多いそうです。子どもを乗せているので、おそらくその車も送迎だと思います。同じ子どもがいる親として、通学路等をスピードを出して送迎するなんてありえません。園にも連携しますが、市でも把握していただきたく存じます。

事務局:伊勢崎警察署と交通政策課へ情報提供させて頂きます。

委員:防犯カメラと防犯カメラ内臓LED防犯灯の映像保存期間等の機能のちがいがあるか教えてください。また、設置数合計270基とありますが、カメラ内臓LED防犯灯も含まれているのであれば内訳を教えてください

事務局:防犯カメラ及び防犯カメラ内臓LED防犯灯ともに映像保存期間は約1週間となっており、違いはありませんが、解像度は防犯カメラの方が高くなっています。また設置数内訳についてですが、合計270基のうち防犯カメラが19基、防犯カメラ内臓LED防犯灯が251基となっています。

委員:防犯カメラを全地区に配置を。先日、一週間オーストラリア (ケアンズ) へ調査にいったところ、各信号に防犯カメラが 2台ずつ配置されていました。そろそろ、その辺も世界標準 に合わせる必要を感じざるをえません。

事務局:今後も各地区の設置要望や事件発生状況を考慮し、伊勢崎警察署と協議の上、防犯カメラの増設を行っていきます。